

PRESENTACIÓN

Montserrat Auzmendi del Solar

Directora de Redacción

Ha pasado ya casi un año desde el nacimiento de la *Revista del Parlamento Vasco – LEGAL – Legebiltzarreko Aldizkaria*, y con gran satisfacción les presentamos la segunda entrega de esta publicación.

Ha sido un año complicado para todos y todas, lleno de incertidumbres, pero en el que no ha faltado la reflexión, la investigación, fruto de las cuales ofrecemos contenidos que esperamos sean de su interés.

Si el primer número fue el de los “temas nucleares”, creemos que este segundo ejemplar está marcado por las “visiones personales”. Ya adelantábamos en la presentación del pasado año que una de nuestras pretensiones era la de suscitar debate con nuestra Revista. La libertad de pensamiento, sin cortapisas, y el ofrecer variedad de puntos de vista son algunos de nuestros principios inspiradores.

La independencia judicial, tratada en este número por Perfecto Andrés Ibáñez, o los avatares de las elecciones autonómicas en tiempo de pandemia, tema abordado por Alberto López Basaguren, son cuestiones que pueden ser observadas desde diferentes prismas. Las visiones de nuestros autores no les dejarán indiferentes. Por otra parte, la evolución de la participación de la mujer en la política es analizada por Julia Sevilla Merino, desde su particular punto de vista.

También tenemos aportaciones de carácter pedagógico, como el análisis del sistema legislativo de la Unión Europea, a cargo de Asier García Lupiola.

Y no podía faltar en nuestra revista una especial atención al estudio de los derechos fundamentales. Nieves Arrese Iriondo profundiza en el tema del derecho a la libertad de las personas extranjeras.

Además de estos excelentes trabajos, contamos con un documento/homenaje al profesor Francisco Rubio Llorente –una de sus comparecencias en el Parlamento Vasco–, prologado por Francisco Caamaño Domínguez, así como con un informe jurídico elaborado en su día por Eduardo Mancisidor Artaraz y presentado por el propio autor.

Dentro de nuestra sección de comentarios jurisprudenciales, Ana Aba Catoira y Xosé Antón Sarmiento Méndez aportan su personal mirada acerca de dos relevantes pronunciamientos del pasado año.

Completan este segundo número dos reseñas bibliográficas, elaboradas por Olga Herráiz Serrano y Miquel Palomares Amat.

Termino agradeciendo a todas las personas que han contribuido de uno u otro modo a que esta nueva entrega salga a la luz, y confiando en que el contenido que ofrecemos sea de su agrado y utilidad. Es nuestro objetivo. ♦